

Buscan alentar la inclusión laboral

NOTIMEX

La inclusión de personas con síndrome de Down en el ámbito laboral se ha incrementado, aunque aún falta que la población conozca la labor que realizan diversas instituciones o asociaciones que apoyan a este sector para involucrarlos en las actividades sociales.

En diciembre de 2011, la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) designó el 21 de marzo como Día Mundial del Síndrome de Down, para aumentar la conciencia sobre la dignidad inherente y sus valiosas contribuciones como promotores del bienestar de sus comunidades.

La directora del Programa "Somos Uno Más", María del Socorro Lobato, destacó que la inclusión laboral de personas con este trastorno ha aumentado considerablemente.

"Lo que pasa es que mucha gente no conoce estas instituciones, entonces las personas que sí se han acercado y están dentro de ellas han tenido una inclusión favorable", apuntó Lobato Alba.